DÉMON - TENTATION 4

K (Katia) 2022 12 31

Le Malin se réjouit, il n'a que peu de temps, lui qui se pavane et qui pavoise. Mais au fond, il hurle déjà sa défaite, c'est pourquoi il redouble de coups et, de l'Enfer brûlant, désire marquer de son sceau les âmes.

J (le Seigneur) 23 01 11

Les frontières du mal, ne les ouvrez pas ! D'une écluse à l'autre, le filet du Serpent prend vite possession des demeures.

MA (Mère Annie) 23 01 12

Celui qui divise cherche à semer la mort par le trouble et la zizanie, mais son temps est compté et ceux qui suivent sa voie ne voient pas où ils sont entraînés.

MA 23 03 15

L'application est de ne pas se laisser ni perturber, ni distraire. Les pattes sales l'homme et ainsi le piéger.

[...] Il est rusé le Malin pour déborder l'homme d'un surplus de tracas.

J 23 03 05

Démon est fort qui veut vaincre Mes enfants, mais il n'y arrivera pas.

J 23 03 26

Le Démon tente l'homme de mille manières, toujours pour le perdre.

J 23 04 06

N'entrez pas dans le camp des menteurs par peur des représailles. Je vous donne Ma Force, saisissez-vous en et soyez des cœurs de Lumière en ce monde de ténèbres, car la duplicité des hommes effraie même le pire des démons. Diable est dépassé! Ainsi sera-t-il vaincu par ceux qu'il a fait adeptes de ses lois.

MA 23 04 09

Le Démon prend bien des chemins pour vous illusionner.

J 23 04 17

Le Tentateur, un ange de lumière qui a fomenté la révolte! Celui que vous appelez Satan était un ange de lumière créé magnifique et splendide. D'où est venu son orgueil? De son désir de puissance, de se faire l'égal de Moi, son Créateur. Les armées des anges² ont été renversées³, elles se sont divisées, certains sont descendus sur la terre et se sont accouplés avec les femmes⁴. Chaque créature avait été créée différente. Les anges copulateurs⁵ ont dénaturé Ma Création, ils voulaient être des dieux sur la terre et ils se sont éloignés de Ma Volonté. À cet instant, le

¹⁾ Celles du Démon.

²⁾ Les anges rebelles.

³⁾ Vaincues par saint Michel et ses légions.

⁴⁾ La Bible fait mention de cet épisode en [**Gn 6**, 1-2]. Anne-Catherine Emmerich (1774-1824, béatifiée en 2004) en a eu la vision et en fait une description développée (Mystères de l'ancienne Alliance).

⁵⁾ Le Seigneur répondra à mes interrogations à ce sujet dans un message ultérieur, le 25 avril.

chaos a envahi la terre par la désobéissance des anges et des hommes et ce fut la décadence pour toutes les années à venir. L'ange en chutant a fait tomber l'homme qui a rencontré la misère qu'est le péché de séduction et la chair est devenue mortelle par la désobéissance des hommes et des fils de Dieu⁶.

Satan s'est fait maître de ces temps (actuels) par l'accueil des hommes.

J 23 04 25

En réponse à mes interrogations sur la chute de certains anges.

Certains ont chuté mais non tous. Certains sont entrés dans la désobéissance.

[Christine] Mais comment un ange a-t-il pu désobéir ? Pourquoi y a-t-il des anges rebelles à la Loi d'amour ? Les anges ne sont-ils pas les fils de Dieu ?

[LE SEIGNEUR] Tout être est créé dans sa liberté. Aucune créature n'est soumise à Ma Volonté. Elle adhère ou n'adhère pas, elle suit les lois de l'Amour ou sa propre loi. En faisant sa propre loi, l'homme se coupe, il se dissocie de Son Créateur, il entre dans sa volonté propre et la chute le guette.

Même si les anges n'ont pas de sexe, ils ont le désir et le désir est créateur, il est puissance invisible. Quand les anges deviennent mauvais, qu'ils choisissent le mal, ils sont capables de toutes les turpitudes⁷.

J 23 06 02

Les feux du Démon, ses esbroufes, vont s'évanouir comme un feu de paille. Son règne, enfants, est de courte durée, le temps d'un souffle si court qu'il s'évanouit avant même d'être.

Le temps de l'Imitateur s'étiole et se perd dans ses méandres, le temps du Menteur s'appauvrit, Mes enfants, mais il est si imbu de lui-même qu'il ne le voit pas, il est si enfermé dans son orgueil qu'il croit son pouvoir infini et qu'il pense demeurer le maître de ces temps, ces temps morts et ces temps de mort. N'ayez crainte, il sera pris à son propre piège et disparaîtra dans les méandres de la terre

Enfants du Ciel aux cheveux d'or, avancez dans la confiance et soyez certains de la Victoire, car elle vient, sans crier gare et en surprendra plus d'un! Les voiles de la mort sont engloutis en le Soleil de Dieu. Les dernières forces du Malin s'amenuisent et il se débat dans ses propres tourments.

J 23 06 30

La rébellion, quelle qu'elle soit, vient du Démon.

⁶⁾ Il existe différentes interprétations : les fils de Dieu [**Gn 6**, 1-2] pourraient désigner des anges ou des descendants de Seth. Le contexte laisse à penser qu'il s'agit d'anges. C'est à l'Église de se prononcer.

⁷⁾ Par cette note, nous ne prétendons pas donner une explication à ce que le Seigneur formule ici et sur un sujet si sensible. Nous laissons à l'autorité de l'Église le soin d'opérer le discernement. L'Église s'est déjà penchée sur des problématiques de ce genre : Claude Kappler (dans la collection Senefiance) explore l'ouvrage de deux auteurs dominicains «Malleus maleficarum» (Le marteau des sorcières, 1486). Ces derniers, Jacques Sprenger et Henry Institoris, sont les premiers religieux à avoir reçu, du pape Innocent VIII, tout pouvoir d'action et à avoir réuni toutes les garanties de légalité (bulle Summis desiderantes affectibus) pour combattre la sorcellerie. Dans ce livre, les auteurs développent entre autres le point suivant : l'une des premières preuves du don de la sorcière au Diable est la copulation avec lui. Elle peut concevoir, de ses amours diaboliques, des rejetons "plus puissants que les autres hommes", car les démons savent "quelle complexion donner aux nouveau-nés pour les adapter à leurs œuvres". Ces conceptions, cependant, ne sont pas le fruit d'une semence diabolique : le Diable, qui n'a pas reçu de Dieu le pouvoir d'engendrer, emprunte la forme d'un démon succube (apparence d'une femme) qui "prend la semence d'un homme scélérat" et la transmet à un autre démon qui se fera l'incube (apparence d'une homme) d'une sorcière "pour produire quelqu'un ou quelqu'une capable de maléfices". (Cf. Collection Senefiance, n°6 - © Presses Universitaires de Provence, 1979)

Suivez les pas de la Vierge Sainte, Ma Mère et vous vaincrez les embûches du Démon. Car ils sont puissants les mille démons qui vous entourent, puissants parce que vous les honorez et que vous les servez !

Les attaques des démons sont de plus en plus subtiles. Il n'y a pas que l'insurrection des corps, mais il y a l'insurrection des cœurs. Vous avez laissé entrer l'Ennemi en vous, chassez-le par la prière, le jeûne et entrez, venez à la Réconciliation afin d'être sauvés et de devenir des flammes vivantes, allumées, qui vaincront la ténèbre dans le silence du monde et le don de vos vies à Mon Cœur Sacré et au Cœur de Ma Mère.

J 23 07 01

Du haut de son trône, le Malin exulte. Il assure sa mission, l'enfant de la ténèbre et, comme ceux qui l'ont suivi, il sera englouti sous le sabot du Diable.

J 23 07 08

Tu te fais le déserteur du Ciel en écoutant les mille voies que le Malin propose à ton esprit.

J 23 07 15

Enfants, le temps vient de la libération. N'ayez crainte des luttes, vous savez bien qu'il faut que tout cela arrive pour surprendre le Démon et qu'il se dévoile au grand jour.

Ne craignez pas, Mes enfants, le Malin ne peut avoir la victoire. Il ne siégera pas au-dessus des keroubims⁸ et sa demeure sera anéantie. Comme un vase d'argile, il sera brisé. Il n'a de puissance que le mensonge, et le mensonge est démantelé. Il a voulu anéantir la créature, lui qui s'infiltre en la créature pour la briser mais, enfants, la Lumière qui vient abolira tout acte d'injustice, elle incendiera les cœurs d'un feu à nul autre pareil et elle brûlera les scories.

J 23 07 23

Mon Cœur souffrant se meurt devant tant d'ingratitude, mais Il se meurt plus encore de voir tant d'enfants de Mon Cœur entrer dans la géhenne de feu par leurs refus, leurs négations. Ils sont trompés par le Malin et ils ne le voient pas, ils sont manipulés et ils n'en ont pas conscience. Pourquoi ? Parce que leur cœur est fermé aux appels du Ciel et qu'ils pensent se suffire à eux-mêmes, ils sont dans le souffle du Malin qui n'est qu'orgueil et perdition.

J 23 07 30

L'homme et Dieu sont un. Pourquoi vouloir toujours vous séparer de Celui qui vous a créés ? Enfants, cherchez l'unité et vous retrouverez la voie première, vous ne serez plus orphelins. La séparation vient du Menteur, ne l'écoutez pas, n'y adhérez pas, ne savez-vous pas encore qu'il est le perdant dès l'origine ?

[...] Suivez la Sainte, l'Immaculée, il lui a été donné d'écraser de son pied la tête de l'infâme et antique Menteur, le Serpent.

K 23 07 31

Quand viendra le grand tremblement de terre, ne sors pas de ta maison, n'ouvre pas la porte pour regarder dehors.

⁸⁾ Les chérubins.

- [...] N'écoute pas, ne tends pas l'oreille aux voix qui à ta porte frapperont car ce seront alors les démons qui chercheront à perdre les hommes et à les emporter dans leurs demeures. Ferme tes oreilles et ton cœur aux appels du dehors et tiens-toi en prière dans le silence intérieur, malgré le vacarme assourdissant de l'extérieur.
- [...] Ferme tes oreilles aux approches des démons qui tambourineront contre portes et fenêtres. Calfeutre tes fenêtres, ne regarde pas au dehors, mais brûle du feu du dedans pour l'Aimé et implore-Le, Lui, le Tout-Puissant, de délivrer la Terre de son apostasie!

J 23 08 08

Les hommes, pour la majorité, prennent la voie de la perdition parce qu'ils refusent d'entendre Ma voix et de suivre Mes lois. Ils font le jeu du Menteur et ils le suivent, lui qui les abuse et les mène à la perdition!

K 23 08 20

Le Satan est toujours à la porte, tapi dans un coin, à l'affût de l'homme. Il est fort, il est puissant et surtout il est rusé. Tel le renard, il sait patienter, il vise sa proie, tapi dans le silence et, au moment opportun, il l'attaque et la saisit.

J 23 08 23

La tentation est multiple, elle n'a pas de foyer mais des foyers.

[...] Lorsque viennent les tentations, et elles sont multiples, elles n'ont pour mission que de couper, d'éloigner l'homme du Centre de vie.

J 23 09 02

Satan joue avec une corde d'acier qui est l'orgueil en l'homme.

J 23 09 05

Vous le savez, le Satan n'a qu'un temps, il ruse mais il perdra car son temps est compté, son exultation n'a qu'un temps.

[...] Je vous donnerai toujours de quoi vous vêtir et de quoi vous nourrir. Ne craignez pas, la crainte est du Menteur, la crainte toujours fait partie du plan du Malin.

A (l'ange) 23 09 10

Dans la force de l'Esprit, l'homme ne peut être trompé mais, s'il demande au Père de ne pas entrer en tentation, le Père le délivrera de la tentation et lui apprendra à vaincre la tentation.

[...] Ce qui ne t'appartient pas, remets-le. Ce que tu peux demander, c'est d'être délivré du mal, de ne pas entrer en tentation.

J 23 10 17

Que de haine en vos cœurs! Satan est à l'œuvre et vous le savez tous. Dans vos demeures, vous attisez le feu du Diable en les cœurs et, ainsi, vous devenez ses ministres!

Satan pourrit les cœurs, les mène au jugement, à la discorde.

J 23 11 15

Le Fossoyeur encore ricane, mais pour combien de temps ? Son orgueil l'abuse, son panache est un leurre ! Il a voulu naviguer sur un bateau en perdition et il

commence à sombrer mais, enfant, tu sais bien que l'orgueil voile le regard intérieur et l'homme qui croit posséder le pouvoir n'est qu'un intrus de plus sur l'échiquier du grand damier noir des feux de la Terre et des esprits enténébrés. Le petit homme s'apercevra-t-il de la supercherie du Malin ?

Quel est celui d'entre vous qui peut prétendre vivre hors de Moi, si ce n'est le Menteur?

Le Satan enflamme les cœurs d'un feu destructeur, Mon Feu d'amour porte la paix, la douceur et le partage.

J 23 11 19

Terre et Ciel sont unis mais les anges dévastateurs, tous ceux qui d'anges sont devenus démons, font tout pour vous couper de la Lumière et vous faire entrer dans la noirceur des sombres Enfers. Eux ne peuvent revenir en arrière, aussi font-ils tout pour détruire Ma Création et Ma créature que vous êtes.

À la bataille navale, le navire le plus fort est celui qui a des ailes et vous, enfants de Lumière, vous avez les ailes de l'envol! Avez-vous bien entendu? J'ai dit enfants de Lumière et non enfants des lumières car là est le Copiste. Mais le Copiste périra, emportant avec lui tous les enfants des lumières dans sa tanière sombre et noire. Ainsi seront pris au piège ceux qui ont refusé Ma Loi d'amour et y ont porté le glaive.

J 23 11 22

Moi, votre Seigneur, Je viens vous délivrer du Malin. Satan, ne le suivez pas mais priez, priez afin de ne pas suivre sa voie, et dans la tentation vous n'entrerez pas. Venez vous abriter sous Mon manteau et Je vous délivrerai des ruses de celui qui veut vous séparer de Moi. Entrez dans la prière et, en le cœur à Cœur, déposez-Moi vos peines, vos fardeaux, vos difficultés, vos désirs impurs, vos colères, vos tristesses et tout ce que vous ne pouvez porter.

Plus que vous-mêmes, l'Ennemi, le Diable, le Malin connaît vos limites. Il sourit au moindre de vos travers et il aime aussi à vous faire faire des faux-pas, à vous qui êtes Mes enfants. Celui qu'anciennement vos ancêtres appelaient le Crochu aime faire des croche-pieds à Mes enfants et ainsi les faire claudiquer. Il se rit de vos défauts, il se rit de vos difficultés. Ne jetez pas même un regard à ses propositions sournoises. L'ignorance est une gifle qu'il reçoit et, ainsi, redouble-t-il ses efforts pour vous faire chuter.

Regardez-Moi, venez apaiser votre regard en le Mien, venez goûter à Mes appels incessants d'amour pour vous. Le chemin du juste est semé d'embûches, il suffit de les contourner.

J 23 11 24

Oh, le Menteur est fin limier, le plus magnifique de tous les anges, à l'intelligence parfaite! Sa rébellion, enfants, se retourne contre vous, puisque de tous côtés il cherche à piéger Mes enfants. Jaloux d'avoir perdu sa place en Mon Ciel de Gloire, par sa rébellion et sa désobéissance, il vient à vous vous barrer la route et empester vos chemins de mines et de pièges.

Enfants, passez votre chemin, n'écoutez pas les voix des tentations qui ne font que vous barrer le chemin, pour vous empêcher de parvenir à la plénitude en suivant Ma Loi.

J 23 11 25

Le Prince d'en bas est aux abois, il brûle dans son propre feu. Ne l'écoutez pas, fuyez les chemins de discorde et entrez dans la Paix que Je suis.

J 23 11 27

Le vent de Ma Colère bientôt se lèvera contre les impies. Même les démons connaissent le temps et l'heure que vous ignorez et c'est pourquoi ils redoublent d'horreurs.

Diable, à l'affût, redouble de vengeance et se réjouit de tant de pertes.

J 23 12 03

Seul le Trompeur trompe, celui, lui, le Trompeur, le Fauteur par excellence, celui qu'on appelle le Diable et Satan. Fuyez ses routes trompeuses!

J 23 12 05

Ne crains pas, la crainte vient du Menteur et tu le sais. La crainte porte la peste en l'homme.

Fuis la crainte, elle est mort, elle est le sans-vie qui débâtit vos demeures et les peuple des mille démons que sont les mensonges.

Démon est menteur, enfant, et Démon cherche toujours à perdre l'homme.

J 23 12 17

La bataille finale du Démon, c'est la bataille de la peur en les cœurs, mais la peur sera vaincue, elle sera anéantie par le Feu de Ma Puissance et elle ne pourra plus vous nuire.

J 23 12 29

Celui qui aime est délivré des affres du Malin, il ne pourra être séduit par les appétits⁹ du Diable malin qui cherche sans cesse à vaincre l'homme pour le perdre et l'enliser, la marée boueuse lui revient. Mes enfants, ne l'approchez pas, ne vous laissez pas enliser dans la boue des mensonges et des perversités de ce monde décadent.

Ne vous perdez pas dans les affaires et les soucis du monde. Cessez de tergiverser en vos cœurs, n'écoutez pas, n'écoutez plus les sifflements du Serpent qui essaie de vous attirer en sa demeure !

J 24 01 16

Le Serpent, enfants, est plus rusé que vous!

Malin est rusé et vous vous faites piéger. L'orgueil caché vous tenaille aussi!

J 24 01 18

Enfants de Mon Cœur, du signe de Ma Croix signez-vous et les démons s'enfuiront, telles des hyènes apeurées.

J 24 01 27

Enfants, le Satan ne peut vaincre. Les forces du Mal sont à l'agonie et les hommes qui le servent déjà sont dans la fosse.

⁹⁾ Les tentations.

J 24 02 09

Oh! Si vous saviez le don de Dieu! Mais hélas, en vos temps, vous Me méconnaissez. Les plaisirs de la chair, les plaisirs du monde, les futilités, les distractions - tout l'apanage du Démon pour vous éviter d'entrer dans l'intériorité et la contemplation - vous éloignent de Moi, au profit de futilités, de distractions qui n'ont de consistance aucune.

Oh! Ne restez pas sourds à Mes appels répétés puisque, en ces temps qui sont les derniers, il vous faudra trouver force et vigueur pour lutter contre toutes les tentations de découragement, face aux attaques répétées du Malin qui cherche à détruire la vie de Mes enfants et à porter l'humanité au bord du gouffre.

J 24 02 14

Mes enfants, le combat de Mes anges est virulent ! Je ne permettrai pas au Diable et à ses acolytes d'entraîner dans les entrailles sordides des Enfers Mes enfants innocents qui, hélas, jouent avec le Diable comme on joue aux dés.

J 24 02 16

Soyez attentifs à Ma Parole de Vie, tous, et plus encore ceux qui reçoivent, car le Croche-pied, comme vous l'appelez, a plus de mille pièges en sa besace, pour vous perdre et vous mener là où vous ne voudriez pas aller.

J 24 02 21

Dans la prière seule vous trouverez la force de ne plus entrer dans les mille tentations que le Tentateur vous tend. Il est fin limier, plus que vous, lui qui a dit non alors qu'il avait la vue que vous n'avez pas, qui avait devant lui le Roi, Son Créateur et qui M'a renié en toute conscience par le choix de l'orgueil.

Ne le savez-vous pas encore, enfants, que vos âmes sont chères au Démon menteur, lui qui veut les pervertir pour les noyer et finalement les enliser dans les marais boueux du péché, afin de vous couper et de vous séparer de Moi qui suis la Vie, la Vie en plénitude ?

[...] Le Malin, de tous côtés, cherche à vous piéger pour mieux vous enliser dans les marais boueux et vous perdre.

J 24 03 02

L'orgueil signe toujours la main du Démon.

J 24 03 07

Il vous faut toujours passer par les armes parce que vous ne savez pas écouter et vous ne savez pas taire en vous la folie destructrice qui vous habite tous et qui n'est autre que le Satan lui-même.

- [...] Diable vous tente et vous lui ouvrez grande la porte de votre cœur, vous entrez dans les armes, délaissant les armes de l'amour.
- [...] N'avez-vous pas encore compris que Diable vous tente et vous mène à la destruction ?

N'entrez pas dans la tentation, le Tentateur est menteur, usurpateur et voleur de vie!

Veillez et priez afin de ne pas entrer en tentation. Le Tentateur est tenace, soyez vainqueurs!

[...] Venez, que le Tentateur ne vous égare!

J 24 03 15

L'âme de l'homme, enfant, est enfermée sous un monceau de péchés. Le Satan lui fait barrage pour la montée.

J 24 04 05

Celui qui lie entraîne vos âmes à la géhenne, parce que vous le servez dans tous les choix de mort que vous prenez.

J 24 04 15

Les hommes, beaucoup d'hommes, posent leurs pas dans les pas du Démon et mettent leurs empreintes en celles de ses acolytes.

[...] La corruption règne et le Satan est Maître de bien des cœurs. Vous êtes enflammés du venin du Diable !

J 24 04 25

Enfants, l'union mystique de la Vierge Mère avec l'Incréé fut l'union qui allait vaincre la révolte de l'ange qui devint Diable. Et le Diable hurla de douleur et de désespoir, il s'enfuit devant la Très-Sainte qui resplendissait de lumière et de beauté. Elle était la Parfaite qui allait le piétiner et face à laquelle il ne pouvait que s'abaisser et reculer.

Enfants, votre Mère du Ciel, qui est Reine des anges aussi, a tout pouvoir sur les démons qui fuient en hurlant en la voyant.

Enfants, en ces temps difficiles, ces redoutables temps, Je vous en prie, mettezvous sous la protection de Ma Mère. Elle seule, sous son auréole d'amour et de lumière, a le pouvoir, qui lui a été donné du Père, de vous protéger des démons et des malins menteurs qui, à foison en ces temps derniers, pullulent et vous égarent.

Dans son humilité, la Très-Sainte figea le Diable. Il sut, dès l'instant où il la vit, qu'il était perdu. Humilié et abattu, dans sa rage, il s'enfuit en hurlant devant sa face et promit de l'atteindre au talon car il n'avait d'autre possibilité devant la grandeur de son humilité. Il se savait vaincu d'avance et il entra en transe en hurlant de douleur. La Très-Sainte, de son regard, déjà l'avait vaincu.

Le Satan se plaît toujours à porter en les âmes la noirceur de sa présence. Il est jaloux et menteur et joue avec toutes les cordes sensibles des hommes pour les perdre et les égarer. Ô enfants, n'écoutez pas les sombres noirceurs des pensées du Diable qui, sans cesse, vient pour vous piéger et vous éloigner de la droiture du chemin!

J 24 05 01

La guerre est le poison fermenté du Démon qui obtient ainsi la destruction, par elle-même, de Ma Création. Quelle plus grande jouissance, quelle victoire pour le monstre! Mais le glaive ne se retourne-t-il pas contre celui qui le brandit?

[...] Le monde n'est que flammes vindicatives parce qu'il a mis sa confiance en son humanité orgueilleuse, rancunière et qu'il suit la voie du Menteur.

Quand l'homme se tournera-il vers la Flèche d'or de Mon Cœur ? Mais vous vous nourrissez du venin du Diable : haine et mensonge, discorde et accusation !

J 24 05 02

Ce qui est tactique du Diable, au Vent de Mon Esprit sera pourchassé!

Le Démon vous tente, enfants, lorsqu'il vous divise. Mais c'est bien lui le Diviseur et vous vous plaisez à prendre ses chemins qui ne sont cependant qu'infortune et désespoir.

Il vient, le temps du grand danger, celui où le Démon, en festin d'orgueil bâtira vos cœurs et les mènera à la perdition! Sombre présage où l'orgueil et la suffisance vous mènent. En la demeure, le Diable est entré; les portes grandes ouvertes avez laissées. Pourquoi accueillir celui qui vous porte la dorure, ne suis-Je pas l'Or des cœurs, le pur Or qui de vermeil habille vos demeures?

J 24 05 07

Si la Lumière dans ton cœur n'est pas, vois alors la présence du Malin qui vient pour chagriner l'homme et le mener loin de Mon Cœur.

J 24 05 19

Ne désespérez pas, le temps de Satan est un temps limité.

J 24 05 30

Enfants, sur la Terre en ces jours, sous la coupe des démons vous vivez. N'adhérez pas à leurs lois iniques, toutes les mèneront en Enfer.

J 24 06 04

Le Diable, à l'assaut du monde, se réveille pour visiter et empoisonner le monde d'un vent de panique.

Démon est malin qui vous jette en pâture aux mille démons qui envahissent les sphères terrestres inférieures.

J 24 06 05

Peuple inconscient et orgueilleux qui défie Mes Lois et adopte celles du Malin, tu n'es pas entré dans la tentation, tu t'y es plongé tout entier, corps et âme, et dans la glu du Malin tu te débattras.

J 24 06 08

L'homme, par le Satan qui le guette, reste sourd à Mes appels lorsqu'il est tanné par le Démon.

Que peut porter le regret sinon le poids? Et là est le piège du Malin, qui porte bien ce nom. Le poids, qui entraîne vers le bas, porte aussi en lui la honte, et la honte fait barrage à l'homme pour la délivrance. Ce que l'homme, à cet instant, ne mesure pas, c'est que tout homme est pécheur, comme lui. Là est le piège du Malin pour l'empêcher de s'amender, d'avouer sa faute, son manquement, publiquement lui semble-t-il.

Non, enfants, le prêtre, lui, a reçu le pouvoir très saint de pardonner les péchés des hommes, de Me les remettre afin que, par son action, Je délivre l'homme de sa faute. Passer par le prêtre est un acte d'humilité, cette humilité que le Démon exècre et c'est pourquoi il prend tous les moyens pour vous éloigner de la table de la réconciliation.

Le Tentateur porte bien son nom, il appelle à la faute, puis il éloigne l'homme de son Créateur par la honte, le malaise, le mal-être. Méfiez-vous de celui qui éloigne, il a mille tours en son sac! N'ayez crainte, revenir vers le Père, c'est retourner à la Source vive qui rend libre. Rendez grâce de n'être pas seuls mais

d'être accompagnés. Par votre acte d'amour, qui est celui du repentir sincère, le Démon essaie d'installer la honte, le mal-être. N'ayez qu'une seule pensée, celle de vous reconnaître tels que vous êtes, d'en avouer les failles et de Me les remettre, afin que Mon prêtre vous délivre par Ma main et vous porte la bonne nouvelle du Salut.

J 24 06 25

Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité. Ne le sous-estimez pas, il est puissant, le bel ange qui a failli et du Trône du Ciel a sombré pour entrer dans la vanité! Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes!